



musikschule aarberg

Die Musikschule Aarberg ist eine regionale Musikschule im Berner Seeland. 24 Lehrpersonen unterrichten rund 420 Schülerinnen und Schüler. Kinder, Jugendliche und Erwachsene besuchen bei uns Einzel- und Gruppenunterricht, sowie Angebote im Ensemblespiel. Die Musikschule trägt nebst dem Musikunterricht viel zum kulturellen Leben in den neun Trägergemeinden bei.

Die Musikschule Aarberg sucht per 1. Januar 2025 eine Lehrperson für das Fach

Klavier (klassisch)

Ca. 30-40 Prozent ausbaubar

Nebenfach Keyboard und Affinität zu Pop/Rock/Jazz erwünscht

Wir erwarten:

- Eine fundierte musikpädagogische Ausbildung mit Hochschulabschluss
- Pädagogisches Geschick und Flexibilität
- Aktive Mitarbeit im Musikschulteam und im Bereich Schulentwicklung
- Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit den Volksschulen, Orchestern etc.
- Zuverlässigkeit und Verbindlichkeit in administrativen Belangen
- Aktive künstlerische Tätigkeit

Wir bieten:

- Motivierendes Arbeitsumfeld mit guter Infrastruktur
- Integration in ein gut funktionierendes und innovatives Team
- Fortschrittliche Arbeitsbedingungen an einer regionalen Musikschule
- Besoldung nach kantonalen Richtlinien

Wir freuen uns auf Ihre schriftliche Bewerbung, digital zu einer PDF-Datei zusammengefasst, bis spätestens 31. Oktober 2024 an schulleitung@ms-aarberg.ch.
Musikschule Aarberg, Marco Aebersold, Schulleiter

Für weitere Auskünfte steht der Schulleiter gerne zur Verfügung:

Tel.: 032 392 69 27 oder 079 870 09 36, E-Mail: schulleitung@ms-aarberg.ch

Besuchen Sie auch unsere Webseite www.ms-aarberg.ch
